



Coyoacán a 26 de enero de 2023
Boletín: COY/DCS/119

DESTACA COYOACÁN REDUCCIÓN DE ÍNDICES DE INSEGURIDAD EN 43.8%

- *La alcaldía Coyoacán celebró la Primera Sesión Ordinaria del Consejo de Prevención Social del Delito y la Violencia donde se presentó el informe trimestral en la materia*
- *Hemos reducido los índices de inseguridad en un 43.8%. Además, la última Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana, publicada por el INEGI, nos coloca como la tercera alcaldía con menor percepción de inseguridad en la Ciudad: Giovani Gutiérrez, alcalde*

Con el objetivo de reforzar acciones en materia de seguridad, la alcaldía Coyoacán celebró la Primera Sesión Ordinaria del Consejo de Prevención Social del Delito y la Violencia, en donde se abordaron estrategias de coordinación con dependencias de la administración pública local y federal, para actuar de manera conjunta en el combate a la delincuencia.

Durante la sesión se informó el estatus actual del Proyecto del Manual de Integración y Funcionamiento del Consejo de Prevención Social del Delito y la Violencia, y se presentó un informe trimestral de actividades correspondiente a los meses de octubre a diciembre del 2022.

El Consejo fue presidido por el alcalde Giovani Gutiérrez, quien destacó los resultados de la política de seguridad humana Escudo Coyoacán, que en el último trimestre ha realizado 24 mil visitas a comercios; 14 mil atenciones personalizadas a vecinas y vecinos que lo han requerido; 242 visitas a centros de educación pública con el Código Proto-Escolar para asegurar el camino de niñas, niños y jóvenes que entran y salen de clases; 52 pláticas de prevención de delito a estudiantes, docentes y padres de familia; así como 50 recorridos de seguridad en colonias, pueblos, barrios y Unidades Habitacionales, coordinados con la Guardia Nacional.

El alcalde indicó que el avance en seguridad también se debe a los operativos implementados para desarticular puntos de venta ilegal de alcohol en la vía pública, conocidos como *chelerías*, y la proliferación de establecimientos mercantiles irregulares, refirió que a la fecha se han desmantelado 194 *chelerías* en 19 operativos.

Además, agregó que la atención de los servicios urbanos es un factor que abona a la tarea de hacer de Coyoacán un lugar más seguro, ya que se han rehabilitado 23 mil 652 luminarias, más de lo que se había hecho en cinco años, para que la oscuridad no dé oportunidad a los delincuentes.

Gutiérrez Aguilar reconoció que, gracias al trabajo coordinado con los distintos órdenes de gobierno, se han reducido los índices de inseguridad de la demarcación en un 43.8% y ahora Coyoacán está dentro de las tres alcaldías más seguras de la Ciudad, de acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), obtenidos durante el



más reciente levantamiento de la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU), que colocan a Coyoacán como la tercera alcaldía más segura.

“Nuestra administración ha invertido en incrementar la plantilla de policías en un 50% y en 43 nuevos vehículos de seguridad para estar siempre cerca de la gente. Gracias a estas acciones y al trabajo en conjunto con órdenes de gobierno de la Ciudad de México y Federal, hemos reducido los índices de inseguridad en un 43.8%. Además, la última Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana, publicada por el INEGI, nos coloca como la tercera alcaldía con menor percepción de inseguridad en la Ciudad, con el 36.1%, es decir, casi el 65% de quienes viven en nuestra demarcación, se sienten seguros”, aseveró el alcalde.

Por su parte, Obdulio Ávila Mayo, director general de Gobierno y Asuntos Jurídicos señaló que el gobierno demarcacional “cuenta con instrumentos jurídicos robustos, actuales, con elementos humanos capaces y bien preparados para afrontar las contingencias de este ámbito, tal como ha quedado de manifiesto con el reciente convenio firmado por esta alcaldía y las autoridades correspondientes en relación a la colaboración y coordinación para la búsqueda de personas desaparecidas que es, una de las más delicadas preocupaciones sociales”, dijo.

En su oportunidad, la directora de Seguridad Ciudadana, Aurora Monserrat Cruz Ramírez, mencionó que las pláticas de Prevención del Delito han beneficiado a 2 mil 182 alumnos con información sobre bullying, mobbing, cibercrimitos en todas sus modalidades, sexting, adicciones, violencia en todas sus formas, autoestima y asertividad.

La funcionaria recalcó que prevenir es salir a las calles a inhibir el fenómeno delictivo, mencionó que en el último trimestre se han remitido 41 detenidos al Ministerio Público y más de 40 al Juzgado Cívico, resultado de los dispositivos de seguridad coordinados con la Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Guardia Nacional. A estos esfuerzos, se suma la liberación de vialidades que ha retirado 400 vehículos en desuso de las calles, con el Programa de Chatarrización y Calidad de Vida que se realiza en conjunto con el Gobierno de la Ciudad.

A la sesión asistieron directoras y directores generales de la alcaldía Coyoacán.

oooOOOooo

